

Bismarck Seniorenstift

Kreativität kennt kein Alter: Keramik gießen im Bismarck Seniorenstift

Elf Teilnehmer*innen trafen sich am 9. April im Café Sachsenwald vom Bismarck Seniorenstift zum ersten kreativen Workshop „Keramik gießen“ mit Silke Lütjens vom Grübchens-Stübchen aus Hamburg.

Im Mittelpunkt der Veranstaltung standen die Auswahl der verschiedenen Formen, das Bestimmen der richtigen Menge an Gießmaterial, das Füllen der Formen und natürlich das Bewundern der fertigen Figuren oder Schalen, die abschließend bemalt wurden. Es sind echte Kunstwerke entstanden – vom Anker über Dosen und Blumensteckern bis hin zu Fröschen und Katzen.

Das Interesse der Bewohner*innen an kreativer Aktivität ist groß, so dass die Teilnehmer*innen und Mitarbeiter*innen sich gleichermaßen auf diesen Termin gefreut hatten. Neue Fähigkeiten zu erlernen und künstlerische Talente zu entfalten tragen bis ins hohe Alter viel zu einem ausgefüllten Leben bei.



Eine Bewohnerin füllt die Form mit dem angefertigten Gießmaterial



Kreativität und handwerkliches Geschick zeigten die Teilnehmer*innen beim ersten Keramik Workshop im Bismarck Seniorenstift